

# InternationalMedia

JUMAT 17 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



SETKAB.GO.ID

## PRESIDEN AJAK MASYARAKAT WASPADAI PENULARAN COVID-19 VARIAN OMICRON

Presiden Joko Widodo memberikan keterangan pers terkait perkembangan COVID-19, dari Istana Merdeka, Jakarta, Kamis (16/12). Presiden mengajak masyarakat untuk mewaspadai penularan virus COVID-19 varian Omicron yang sudah terdeteksi di Indonesia.

# RUU Perampasan Aset Belum Jadi Prioritas, Pemerintah dan DPR Takut Jadi Bumerang?

Penyebab RUU Perampasan Aset tidak masuk ke dalam Prolegnas Prioritas 2022, pemerintah dan DPR terkesan saling menyalahkan.

**JAKARTA (IM)** - Rancangan Undang-Undang (RUU) Perampasan Aset Tindak Pidana belum menjadi prioritas bagi DPR dan pemerintah untuk segera disahkan.

Pada, RUU ini dinilai dapat mengatasi kekosongan terkait penanganan hasil tindak pidana dan menyelamatkan aset negara dari tindak pidana korupsi.

RUU Perampasan Aset gagal masuk Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Prioritas 2022 yang ditetapkan DPR bersama pemerintah dalam rapat Badan Legislasi (Baleg), di Kompleks Parlemen, Jakarta, Senin (6/12).

Namun, pemerintah dan DPR seolah saling tuding soal penyebab tersendatnya pengesahan RUU Perampasan Aset.

Direktur Pusat Studi Konstitusi (Pusako) Universitas Andalas Feri Amsari menilai pemerintah

dan DPR sama-sama khawatir untuk mengesahkan RUU Perampasan Aset. Sebab ada perbedaan pendapat antara keduanya soal penyebab tersendatnya pengesahan RUU tersebut.

Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menyebut pemerintah telah melakukan pengajuan. Namun karena tak masuk Prolegnas Prioritas 2021, maka DPR disebut tak menyetujuinya.

Sementara itu DPR mengklaim pemerintah tidak mengajukan RUU Perampasan Aset sebagai prioritas tahun ini.

"Saya pikir masing-masing pihak khawatir suatu waktu (jika disahkan) undang-undang ini bakal jadi bumerang untuk mereka sendiri," tutur Feri kepada wartawan, Kamis (16/12).

Menurut Feri jika pemerintah serius mestinya naskah akademik

► Bersambung ke hal 11

## Omicron Menyebar Sangat Cepat, Masyarakat Jangan Lengah Prokes

**JENEWA (IM)** - Menurut Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), varian baru virus corona Omicron menyebar ke seluruh dunia dengan kecepatan yang belum pernah terjadi sebelumnya. Virus ini sudah masuk ke Indonesia, setidaknya dilaporkan satu orang terkonfirmasi positif terinfeksi covid-19 varian baru ini, dan 5 kasus probable.

Sebab itu, masyarakat Indonesia diminta supaya jangan sampai lengah dalam melaksanakan protokol kesehatan (Prokes), seperti memakai masker yang benar, mencuci tangan dengan sabun dan selalu menjaga jarak dengan orang lain.

Selain diminta agar selalu

disiplin melaksanakan prokes, masyarakat juga diminta untuk libur Natal dan Tahun Baru kali ini, jangan bepergian ke luar negeri. Sebab dikhawatirkan akan tertular atau membawa masuk ke Indonesia covid-19 varian Omicron, saat kembali ke Indonesia.

Juru Bicara Vaksinasi Covid-19 Kementerian Kesehatan Siti Nadia Tarmizi sebelumnya menyebut, karakteristik varian Omicron sangat mudah menular. Artinya, Omicron dapat memunculkan gelombang kasus Covid-19 di berbagai negara.

"Omicron ini menjadi varian

► Bersambung ke hal 11

## Kapal Bawa WNI Karam di Malaysia, 16 Orang Tewas dan 20 Masih Hilang

**JAKARTA (IM)** - Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) Johor Bahru menyatakan, sebanyak 16 orang ditemukan tewas setelah sebuah kapal yang

membawa warga negara Indonesia (WNI) yang masuk secara ilegal ke Malaysia, kandas di pantai Tanjung Balau, Kota Tinggi, Johor Bahru, Rabu (15/12) sekitar

pukul 05.00 waktu setempat.

Menurut informasi dari KJRI Johor Bahru, kapal itu membawa

► Bersambung ke hal 11

## Berlaku 2023, Melintas di Jalan Sudirman Pengendara Wajib Bayar Maksimal Rp19.900

**JAKARTA (IM)**-Jalan berbayar elektronik atau electronic road pricing (ERP) di Jalan Jenderal Sudirman ditargetkan mulai berlaku tahun 2023. Dinas Per-

hubungan DKI Jakarta mengungkapkan besaran tarif maksimal Rp19.900 untuk sekali melintas.

Kepala Unit Pengelola Sistem Jalan Berbayar Elektronik Di-

nas Perhubungan Zulkifli mengatakan, penerapan ERP atau jalan berbayar dilakukan secara

► Bersambung ke hal 11

## Di Persidangan, Nia Ramadhani Ngaku Sedih dan Merasa Terpuruk

**JAKARTA (IM)** - Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat kembali menggelar sidang perkara penyalahgunaan narkoba yang menjerat artis Nia Ramadhani bersama suaminya, Ardi Bakrie, Kamis (16/12).

Di depan majelis hakim, Nia Ramadhani menyampaikan curhatannya usai tertangkap menggunakan narkoba jenis sabu. Ia mengaku terjerumus dengan barang haram tersebut bermula ketika dirinya merasa terpuruk setelah sang ayah meninggal dunia. Nia mengatakan dirinya merasa tak ada lagi tempat untuk berkeluh kesah menceritakan perasaan sedihnya.

"Di awal 2014, papa saya meninggal dari saat itu saya ketemu dia tiga tahun belakan-

gan dari saat itu dari saya belum bisa cerita ke siapa-siapa," ujar Nia di hadapan majelis hakim.

Menurut Nia, saat dia menceritakan kesedihannya, orang lain justru menganggap dirinya tak patut bersedih. Pasalnya, dia dianggap memiliki kehidupan sempurna dengan keluarga bahagia dan perekonomian mapan.

"Saya cerita ke teman saya, saya sedih dan terpuruk. Teman saya bilang, 'Nia enggak patut untuk sedih'," ungkapnya.

Di titik itu, Nia mengingat ucapan rekan artisnya belasan tahun lalu mengenai suatu zat yang mampu mengatasi perasaan sedih. Memang ketika

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

### BANJIR LAHAR HUJAN SEMERU

Kepulan asap menyelimuti area yang terendam banjir lahar Gunung Semeru di Kamar Kajang, Candipuro, Lumajang, Jawa Timur, Kamis (16/12). Erupsi Gunung Semeru pada Kamis (16/12) pukul 09.01 WIB yang disusul hujan deras di daerah itu mengakibatkan banjir lahar hujan menerjang beberapa tempat di wilayah hilir.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Hendaknya kita menyadari, mensyukuri, dan membalas budi orangtua. (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN 100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
Iklan Susu Tampilkan Wanita Seperti Sapi, Perusahaan Minta Maaf



PERUSAHAAN pemegang merek produk susu terbesar di Korea Selatan (Korsel) meminta maaf setelah merilis iklan yang menampilkan sejumlah perempuan sebagai sapi. Iklan untuk produk Seoul Milk itu menunjukkan seorang pria merekam dengan sembunyi-sembunyi sekelompok perempuan di sebuah taman, sebelum kemudian mereka berubah menjadi sapi. Setelah menerima amukan publik, perusahaan ini kemudian mencabut iklan mereka dari YouTube, namun video itu terlanjur viral setelah diunggah kembali oleh para pengguna internet.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.415,00	14.240,00
SGD	10.725,00	10.410,00
AUD	10.407,00	10.207,00
EUR	16.416,00	16.166,00
HKD	1.885,00	1.800,00
GBP	19.268,00	19.033,00

Kamis 16 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>